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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  
19 DICEMBRE  2018 

 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 19 DICEMBRE 2018 alle ore 19.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al 
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOS TINO Lorenzo – DELPERO 
Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia – 
GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LOI CA RTA Alberto - LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR 
SHEIKH Suad – PAGLIERO Giovanni - PARMENTOLA Paola -  PASQUALI Raffaella - 
PERA Dario -  PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Presidente  n. 23 Consiglieri. 
 
Risultano assenti  i  Consiglieri: D’Alessio, Palumbo. 
 
 
Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera RAPIZZI con funzioni di 
Segretario:   
 
 
Ha adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8 . INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMU NALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO RELA TIVA A: “. LA 
SINDACA E L’ASSESSORA PISANO VOGLIONO CHIUDERE DEFI NITIVAMENTE LE 
ANAGRAFI DI CORSO MONCALIERI E DI VIA NIZZA?”.  
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C.8 - INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMU NALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO  “LA SINDACA E 
L’ASSESSORA PISANO VOGLIONO CHIUDERE DEFINITIVAMENT E LE ANAGRAFI DI 
CORSO MONCALIERI E DI VIA NIZZA?”.  
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

VISTA 
 
l’intervista sul Corriere della Sera rilasciata dall’Assessora Paola Pisano che, a domanda della giornalista 
“ma c’è qualche spiraglio per gli sportelli di Borgo Po e Nizza - Millelfonti?”, in riferimento alla 
sospensione momentanea dei due sportelli cui la Circoscrizione è stata costretta a causa della carenza di 
personale, risponde con un laconico “No” 
 

CONSIDERATO 
 
che la Circoscrizione ha, di nuovo, recentemente chiesto personale per riaprire proprio gli sportelli decentrati 
in oggetto, sportelli essenziali per i quartieri di Nizza - Millefonti e Borgo Po. Il primo è l’unico ad avere di 
fronte una fermata della Metropolitana, il secondo è l’unico a disposizione per gli abitanti della Collina 
Torinese senza che essi debbano attraversare il Po 
 

PRESO ATTO 
 
della continua situazione d’emergenza in cui versano anche le anagrafi aperte, comprese quelle della nostra 
Circoscrizione, di Via Campana e Corso Corsica  
 

RINGRAZIANDO 
 
il personale della Circoscrizione che ogni giorno permette l’apertura dei due sportelli, sopportando carichi di 
lavoro significativi e situazione di disagio dei cittadini che si sono a volte trasformate anche in contestazioni 
e aggressioni verbali per cui abbiamo dovuto richiedere l’intervento della Polizia Municipale 
 

VISTO CHE 
 

con mail della Direzione del Servizio Informativo della Città ai nostri Uffici viene chiesto se ci sono 
previsioni di riutilizzo, perché in questo lasso di tempo “stiamo continuando a pagare canoni per linee dati e 
telefoniche, oltre ad avere apparati immobilizzati che potremmo utilizzare in altre sedi”  
 

INTERPELLA 
 
la Sindaca e l’Assessora per sapere se confermano quanto dichiarato ai giornali, senza aver mai avviato un 
confronto con la Circoscrizione 8 che lo ha più volte chiesto, sia in sedi tecniche che politiche, e cioè di 
avere intenzione di chiudere definitivamente gli sportelli.  
Nel caso la volontà sia quella di mantenerli aperti e che la giornalista abbia mal interpretato le parole 
dell’Assessora,  il Consiglio della Circoscrizione 8 ribadisce ulteriormente la richiesta di avere almeno 10 



unità di personale abilitato per consentire la riapertura degli sportelli, dichiarandosi fin da subito disponibile 
ad un confronto sul come riaprire gli sportelli. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di mano, che ha dato il seguente 
esito: 
 
Presenti  23 
Votanti  18 
Astenuti    5 (Pasquali, Aime, Francone, Fichera, Marras) 
Favorevoli  18 
 


